謀略をあばく

へ戦争の見透もつけられないの

さしたものであり、最後の一項

目は戦争責任者さして特殊な階

争を輕く見て居る點がないでも ての焦燥面に 向だが案外そうでない諸現象を てのことなら却つて喜ばしい のこえに屈抵しない粘りが出來 れる静經の太さに移行して少々 事質の様である、 戦争の長引くにつれて戦争に對 した國民生活の焦燥面をちつき る感受性が薄れついあるの スパイさ云かものはこう つた心のゆきり 卽ち日常生活に對 神經を奪はれて戰 これも動中野 らなるべ

が發表されたここを御存知であ 聞で「日本に對する降服條件」 諸君の中には今年の三月頃の新 の提覧を企てるのである。 さ思ふのであるが、いくら

件を並べたてるここによつてそ れらの人々に恐怖心を起させ、 この内容を検討して見るこ初め の大項目の狙ひは、もし日本に 軍基地、 ぎ大陸さ太平洋にあるすべて 海軍の解散、装備資材の引総 新聞記者、産業指導者の農刑 最後に陸海軍高級將校、官吏 軍による日本本士の占領駐兵 の日本占領地の引渡し、聯合 等に引渡すさ共にす 織、軍用機、 いつた七ケ條に上るのであ 防怨施設をなくし陸 戰車、 べての海 大砲を彼

敗職主義者がゐるさしたならば一考へるべきである。 いつ知らずその人たちに反戦脈が出來る。

災せられてスパイは黒眼鏡をか さ者へておられる向もあらうさ 群出鬼没の活躍をして居る者だ スパイご言へば諸君 た男さか、 さしたものに外ならないので スパイ小説やスパイ 妖闘な美人さかが の中には過 映當 主義巧利観念に幻惑して簡單に 手に乗り信念のない目先の自由 手を學げてしまつた降参してし たや自分自身の利益に敵の語の 家の前途に對する見透を誤って にすつかり踊つた そのデマ宣傳やつ たその魔の手

まつたのである

ながらにして流言の撒布を目 芽出度ものでいなく前述のアメ む敵の謀略が潜んであるここかに米英すら承認 リカ發表の新聞記事のように居 論 やめさいれるし聞くと ソの三國が山分け 安居樂樂を得て居るであらう かそれのみか軍艦は米英 オの樹立した政府は未だ んやその伊太利人は今 して居ない有機

果を招來して天下にデマの恐る さを示す見本になったのであ の無鑑な結

せつかちなヤンキーごもこは云| 戦的な流言をいひふらさせよう| 即ち英米が無差別爆撃をやりつ| る。(つゃく)(特高課) は伊太利のパドリカに見るここ かりつたもつさも典型的な事例

結實しますので(大體八月中旬 を剝いで貰ひこれも供出を顧び毘麻は下より順次上部へ己成熱、な機能資源でありますので率皮 本年は責任供出制さなつてゐま によつて褐色の朔果を採集する 渉る關係上、丹念に探り こきであります こさ、國民學校の兒童などの手 より十一月中旬頃まで)長期に 町。村役場(又は農業會)へ等荷 供出は隣組から部落會、 度いのです 年は供出量に割 、部落會、町内會よりは市、 るこさになってるます、又本 して團體単位に 町内會

い軍官民職間の流言をまかせよ一英につけ決して無禁なこさばし リニーセファッショ黨員だけで な伊太利人を相手に戦争し トその混凱に頭じて米英は善良 だからそれ以外の者は米 真の敵にムツソ やい 進 戰

新祝! やあ結構です實に理想的です」 「新祝! か何でございますか御氣に召しませんでしようか」 「練祝! 如何でございますか御氣に召しませんでしようか」 「かは御覧の通り牛ぐるめ襲器具と身の廻りのものだけ 「は祝! か何でございますか御氣に召しませんでしようか」 た 一 対
孤の縁
談は進む 一 対
孤の縁
談は進む 白しませんでしょうか」
き身の躍りのものだけで
、敏捷勇敢模範的

のて奈良縣内政部地方職登行。 動称さして一應慶刊し、今回改っここしなつた。 動統にして一應慶刊し、今回改っここしなつた。 題続に同じ「大和の隣組」にて八

所 人行發

秀 町石波畑高市資源 郎太福田岡人科編 地杏○一切社中市良流 所刷印村吉 冒丁三南町製油市政泰 部政內顧釋良奈 内踝方地 直至自在可路大宣市良益

に基き市町村内住民を結合し、萬民寡費の主旨に則つて 國内體制もでき上る。 地方公共すべての任務を全うするー 地方共同の任務を遂行するここである。部落。町内會は 町村の行政も住民の實生活ミ血が適ふし、打てばひょく 隣保組織の目的は如何。その第一は、隣保圏結の精神 保團結精神の結晶であり、 市町村住民結束を固うして 一これで始めて、 市

防空も成 礎組織たるここである。常會を通じて相互に切磋琢磨す 進むのである。 その第二は、國民の道德的錬成三精神的團結を圖る基 そして、 共に憂ひ、共に樂しみ、相携へて强く明るく生き拔 あらゆる困苦に耐へ、 勇選なる無魄を以て

圓滑な運用に資するこミである。部落會・町内會・隣組 速に、明確にうけ容れる、そして、一人残らず政府に萬 闘に参するのである。 幅の信頼を寄せ、國策を日々の生活に吸收し、 が一糸亂れざる上意下達の機能を發揮し、國の施策を迅 その第三は、國策を汎く國民に透徹させ、 國政萬般の 國家の意

真剣に反省しようではないか。

る防空隣組の配置は完備し居るやー

一今こそ、

各戶各人

糧の増産供出、 活の基點であり單位である。 ここである。部落會・町内會は、われわれの生産消費生 制經濟の運用ミ國民生活の安定上必要な機能を發揮する その第四は、國民經濟生活の地域的統制單位三して統 資材の配給等の任務を遂行し、 農村にあつては、 特に、食 都市にあ

目

特に、 物 資の 共貯戰八隣 配給、 たっちい 生活の簡素化・協同化を促

進する。 否みの傳達報告に追はれ居るここなきや。 平不満の温床になり居ることなきや。配給常會の弊なき 營は如何し 分け合ふ温い人情の交流ありや。市町村の行政は、 て真に一家族の體制をなし居るや。一つの物でも感謝し 意を以て指導に當りつ、ありや。會 目的に沿ひつ、ありや。 一分の狂ひなき防衞熊勢は完了し居るや。 は如何。それだけではない。 識階級の協力態度は如何、出席狀況は如何、 や。たらん、常會で職分率公を妨け居るここなきや。 各戸まで透徹し居るや。 われらの部落會。町内會、 - 一度も開かぬ中だるみの常會はなきや。 われらの錬成道場たる常會の 一會長・組長は躬行垂範、熱 既に敵機は來たのである。 われ らの隣組は一々、 長・組長を家長ミし 物心兩面に瓦 有產階級。知 婦人の活動 隣組

信は力なり。 必ずや、 の如き闘魂三必勝の信念を以て、最後まで頑張り拔けば を馳せるこき、誰か泣いて起ち上らざる者があらう。 女子さへ、血を以て戰ひ拔いたのである。その姿に思ひ 今日、この秋、前線將兵は、サ 紫電一閃、 自ら信じ毅然こして戦ふ者常に克く勝者た 米英を破碎す イバンでは銃執らぬ婦 るの日は來る。 (戴陣訓)

らざるはなし。 驀進するこころ、 必ずや、増産も貯蓄も、

一人一人

の内容さいふのは になぜこんなここを發表したの ころを究明すべきである、條件 職後日本に残つたす 彼等の意圖するさ 一へての軍

は罪がないさいふここを暗にほ級のものだけをあげ一般民衆に

さは思はない、

のめかすこさによつていまはし

あるい

200

な所に微菌を植付け銃後

粒の蓖麻(と 大切に! 大政異費會奈良縣支部 * 充分に稔らせて下さい! 昨年 さ運送中に腐敗するこさしなり の油も採れないのでありますの ます、未完熟なものからは少し ますのでも少しさ云ふさころを

決戦下重要な潤滑油の原料たる ものはぼつし よく生育しまして揺種の早

腐敗してゐて少しの採油も出來 完熟したるものなよく乾燥して つて製油工場に到着するまでに ものが相當ありましたので

主仰努力を願ひます、それから

獎勵金が交付せらる

ってゐます。

すを採集したる後の整も重要

毘騙へヒマンは皆さんの努力で今 てから採集して欲しいのであり一貫いたいこさであります。 うになってあますが充分に熟し 度の献納品中にも未完熟品があ

隣保組織に魂を

地方課長 雄

ない。銃後の總力をこの隣保組織に結集し、一丸三なつ を一にし、一意勝利の獲得に突進するのみ。 七十萬縣民は、すでに戰鬪配置についてゐゐ。今は、 部落會・町内會・隣組の使命、今日ほご重大なこきは 敵機わが領土に侵毯し來り、 組國與亡の岐路に立つ。 心

が部落會・町內會・隣組の任務を想起し、その運營に魂 決戦下にふさはしい活動、旺盛な機能を發揮しつ、あり つた。組織されてから三ヶ年有餘、部落會・町內會が、 の下部組織ミして、圓滑な活動を保障せられるこミ、な 敵前隣組の態勢は完備し居るや否や。 果して來た役割は大きい。 市町村の下部組織三して、 改正あり、部落會・ 一萬二千數百にのほる。更に、昨年度、市制町村制の大 昭和十五年に部落會・町內會等が、全國一齊に組織さ わが奈良縣亦、部落會。町內會二千四百餘り、隣組 目前に敵を控へ居る今日、 會內會制度は、 國民運動の實踐組織ミして、 けれごも、 物心兩面にわたつて 法制化され、市町村 今こそ、 果して、悉くが、

> を、活を、 入れる必要が 30

> > つては、

八月の 常 會微 事項

「常會を一層眞剣に

私ごもは一丸こなつて奮ひたち、互ひに助け合ひ、 未層有の難局に當面してゐます。 土を護るためにも、私ごもの真の底力を發揮するのは今です。 仇敵を打ち滅ぼすためにも、 勵まし合ひ、 今こそ 我が國 この

イ、常會は、この戰ひを勝ちぬくための重要な相談をする集りです。お互ひは一層真剣な

必ずこれを實行しませう。

國難を突破する決意を固め、

今月の常會は特に次の事項を話し合って

態度で行ふこと。

口、これまでの常會は、 ハ、常局の指示をよくきゝ、自分勝手な判断で戰局を語つたり、徒らな不平不満なごはや かどうかを深く反省し合ひ、更らに心を新にし、精一杯御奉公につとめること

この難局にたつお國につくすため、少しでも手ぬかり

がな

かっ

つた

て、强く明るく戦ひぬくこと。

答

困るか」 室襲で災害のあつた時、 現金を持つて居らなければ

貯金は絶對安全である。「判がなくても」「通帳がなく 非常時に於ける預金、貯金、保險金等の取扱を簡單に てゐなくてもよい。 辨戻しが出來るやうになつてゐる。だから現金を持つ ても」必要に應じては規定の「時間外でも」現金ですぐ 銀行が被害を蒙つても、郵便局が碎かれても預金、 安心して貯蓄するが良い。

説明するこざつミ次の通りである。

要に應じ罹災者に對しては期限前に拂戻しが出來る 据置、積立、金銭信託等期限のある預金、貯金でも必たり、停止される專は絕對にないばかりでなく定期 空襲の場合預金、貯金、 保險金の支拂が制限され

國債貯金、 現金で排戻され、國民貯蓄組合の頂金、貯金は組國債貯金、國債郵便貯金も必要に應じ罹災者に對 長の印鑑なしに拂戻しされます

外 光以外の銀行、郵便局で便宜拂戻しが出來、又內櫃災地區の金融機關に預けてある預金や貯金は預 地等の間に於いても拂戻しが出 先以外の銀行、 郵便局で便宜拂戻しが出來、

業 利用するごよい。 なつて
のる。なほ
疎時
段響の
ため
の書が
は称する。なる
ない場合も
取時
ないますが
はないますが
はないますが

一日國债二百圆、 は夫々千圓、 信託會社で扱ふ國債々券の買上限度は一人 二百圓迄引上けられる 債券五十圓であるが罹災者に對し

必要な場合は庶民金庫、その代理者である無鑑會 用組合で簡易に融通される。 會社の營業所でも受付ける事ごなつてゐる 金の支拂請求はその會社の本店、支店の外他の 者で一時應急的に生計資金(治療費も含む)が 罹災者の受取る生命

共同炊事で一石二鳥

最も大切であるこ存じます。協力の生活から今まで味は なくなり、 によつて農繁期の勞力不足時に、各家庭に於ける炊事の を生むここが出來るのでありまして、共同炊事はその一 頂くここによつて部落大家族精神が培はれ、決戰下お五 米にもなり猶その上大きな收穫さして一つ釜の御馳走を 攝れるので疲勞が少くなり、 手間が省かれるばかりでなく炊事に對する婦人の心配が 力によりまして各地で實施されて居りますが、この施設 つである三緒へます。共同炊事は縣下でも日婦會員の努 つたここのない樂しい喜びが生れ、豫期しない大きな力 には、すべての生活を協力してゆくやう心掛けるここが の力ご境遇を最もよく生かして生産に協力するここが出 決職農村の勢力を少しでも生かして増産に努めるため 又食事に對する好き嫌ひが直り營養が充分に 更に副食物が充分なため節

設置は、空襲の混亂時にも非常炊出しが迅速且簡易に行らない今日、農村ごいはず町ごいはず隣組共同炊事班の は實に莫大なものがある三信じます。 はれ、又都合よく配給も行きわたるここ。なりその効果 殊るのであります。 殊にいつ敵機の空製があるか

常設的にまで發展いたしますここを念願して止まない次 れんここを切望致しますこ共に時局下更に一步を進めて この種施設が今後戦ふ農村は勿論各地でも續々開始せら 施設の重要性を痛感しこゝに婦人會員の熱意によつて、 成績を擧けて居られる質例を拝見致しまして、一層この 先日農繁期に於ける共同炊事の狀況を視察し非常な好

築いたします。(大日本婦人會奈良縣支部汀定雄) が大切なここであり、 らしむるものであるここを蛇足ながら附記致しまして擱 兩者相俟つてその効果を一層大な

雑纖維の非常増産に就いて

大政翼賛會奈良縣支部

は外國資源に依存してゐたのでありますがそれが出來な 職局が刻一刻峻烈の度を加へて参りますに伴ひ、軍需並 皮、野生苧麻、竹、竹の皮、かなむぐら、藤皮、 ふ大消耗戦下に於いて要請される大量の繊維は最早右の 依つて賄つて來たのであります。然るに戰局の急迫に伴 くなつた結果これが給源を繭糸、 なりました。元來我國の織維資源は棉花・羊毛等大部分 に民需に充當される纖維資源が大量に要求されるここに 蓖麻皮等の野生雑織維を採蒐生産するここに決定致され ましたので政府に於かれましては國內山野に自存する桑 國内資源に依つて賄ふここが殆んご不可能こなつて参り 國內麻、人造繊維等に 葛皮、

> るるてつ迫に土本は場戰 必勝防空に抜かりは な

敵機はいつ何時ごんな場所にも來るもの主覺悟 してるなければならぬ。

◆警報設令と用意

備、老人や幼兒の待避、 非常後、非常携帶食糧、 家の内の處理取り片

◆燈火管制の徹底

彈された例がある めに、その漏光を目あてにえらひ片田舎に投北九州空襲の時燈火管制が不光分であつたた

◆待避所の完備

敵機が反復來襲する場合は長時間待避所内でゐる時も 掩蓋のない待避所に入る場合には、必ず敷消閣。掛蒲 な程度でも爆風は頭上を通り越し、 あらうからその點も豫想して準 圏なごの厚い消團を上に被るここが必要である。 片、爆風で吹き飛ばされた木片、瓦なごも或程度防け せる三か張板を渡した上に疊を一二枚敷くこいふやう に一尺位ひづ、出張るやうに渡してその上に清 掩蓋物の必要、 場所が悪いこつまらぬこミで負傷するここがあ 掩蓋は二三寸の太さの材木を穴の兩側 備するここ。 高射砲の破片や 圏を載 る彈

◇空襲下の流言飛語は特に注意すること

◆更に必要なのは烈々たる闘魂である ちに隣組職友相助け合ひ、消火に、穀出救難に、又はから消極的にのみ行動せず、空襲が去つたこ見るや直と土防備こそは今次戰爭に於ける重要な戰國力である 生産に敢然
乏して活動するこ
こ 國土防衞こそは今次戰爭に於ける重要な戰闘力であ

こである。 を阻喪せしめるこご、もう一つは生産を低下させるこ **空襲の目的は要するに二つである。一つは國民の士氣**

めるこここを防空戦闘員こしての責務である。 度來たるこも「何を小癥な」こ敵機をタ、

第であります **強農繁期に於ける共同炊事には保育所を併設するこ**

相なつたのであります。 汎く全國民に愬へてこれが非常增産を強行されるここに

これが生産を御願ひ致すここになつてるますから是非共業會、翼贊會市町村支部が資任剛體こして縣民の皆様に 割當られた數量だけは增産していた。きたいのです。 であります。割當數量は發表致しかねますが各市町村農 かなむぐら、 そこで我奈良縣に對しても桑皮、野生苧麻、竹、 繊維資源の重要性を御認識ねがひまして是非共増産して になりついありますので決職下食糧に侵るこも劣らない 論絶體必要なる軍需繊維、生産力擴充用繊維等相當第篇 我國現下の繊維事情を考へます時、國民の衣料資源は気 いたゞきたいのであります。 藤皮、葛皮等の生産を相當量割當られたの

詳細については市町村農業會で御聞き 下さい。